

Global Blockchain Telehealth Network se expande en Latinoamérica con Salud Blockchain como distribuidor de GTHE

Médicos en América Latina ahora tienen la oportunidad de adoptar la tecnología blockchain para expandir su práctica médica

BOGOTA, COLOMBIA, August 12, 2021 /EINPresswire.com/ -- Global Telehealth Exchange (GTHE), una solución de telesalud de blockchain desarrollada por la empresa global de tecnología de la salud, [Solve.Care](#), anunciará el próximo 12 de agosto sus planes de expansión para el mercado latinoamericano. Los profesionales médicos de la región interesados en ampliar sus servicios para incorporar consultas de telesalud ahora pueden inscribir su práctica en esta red mundial de teleconsulta transfronteriza.



De modo que para ayudar a Solve.Care en el despliegue de GTHE en los 20 países de América Latina, la compañía dará a conocer el nombramiento de [Salud Blockchain](#), una compañía con sede en Colombia como distribuidor oficial de GTHE para la región. De hecho, Salud Blockchain asistirá a Solve.Care en el área de marketing, registro y apoyo continuo de médicos latinoamericanos.

En ese sentido, Salud Blockchain actúa como el socio regional de Solve.Care en la implementación de la estrategia global de la compañía de construir una comunidad de médicos activamente comprometidos que no sólo son usuarios de la solución, pero que puede dar forma a la evolución de GTHE de acuerdo a sus necesidades y así como compartir sus mejores prácticas.

En efecto con la creciente demanda de servicios de salud virtuales siguiendo las restricciones de COVID-19 en todo el mundo, GTHE ofrece a los profesionales médicos una solución fácil, confiable y segura donde pueden ofrecer sus servicios en cualquier parte del mundo. Adicionalmente, habilita a los médicos ampliar su alcance más allá de su práctica local para servir a una población mucho más amplia y así romper las barreras geográficas entre los proveedores de atención médica y los pacientes.

GTHE se construye utilizando la última tecnología de blockchain de última generación. También actúa como un directorio mundial de médicos para pacientes en todo el mundo, y una vez que los médicos completan un proceso de verificación estricto, pueden establecer y publicar sus propias tarifas, credenciales, disponibilidad y empezar a aceptar citas de pacientes en cualquier parte del mundo (cuando la legislación lo permita). Gracias a la arquitectura técnica descentralizada de GTHE, toda la información sensible se almacena con una seguridad sin precedentes en nodos descentralizados. GTHE es revolucionario, ya que el acceso a los registros y datos médicos de los pacientes son propiedad y controlados por los propios pacientes. Esto garantiza a los pacientes ver y compartir fácilmente sus historias médicas con profesionales médicos en un entorno seguro sin preocuparse de que su información pueda verse comprometida. Del mismo modo elimina el desperdicio de tiempo y costos en pruebas médicas innecesarias y repetidas, haciendo que la prestación de atención médica sea más eficiente.

Félix Lopera, CEO de Salud Blockchain, dijo: "GTHE ofrece a los médicos latinoamericanos la oportunidad de incorporar la última tecnología de blockchain y el uso de pagos digitales para mejorar y hacer crecer su práctica médica en todo el mundo. Estoy seguro de que los médicos encontrarán GTHE una propuesta atractiva con todos los beneficios que proporciona. Usando GTHE, los médicos son libres de practicar la medicina sin ninguna restricción, o compromisos necesarios. Establecen el número de horas que quieren practicar, y establecen las tasas que desean cobrar a sus pacientes."

Pradeep Goel, CEO de Solve.Care, la compañía detrás de GTHE, dijo: "La pandemia ha resultado en la aceleración de la adopción de nuevas tecnologías digitales para la salud por lo menos 5 años. GTHE está diseñado para algo más que un simple cuidado episódico. Está diseñado holísticamente para que los médicos puedan mejorar los resultados de los pacientes con funcionalidades incorporadas para desarrollar relaciones pacientes-médicos fuertes, cuidados preventivos y facilitar la continuidad de la atención. Al aprovechar las características y beneficios de la tecnología blockchain, Solve.Care ha sido capaz de desarrollar una red global de telemedicina que es confiable, escalable, segura y fácil de usar, para cubrir tanto la demanda actual como el enorme crecimiento esperado de los servicios de telesalud."

Médicos de todo el mundo se están inscribiendo en GTHE, citando las siguientes razones:

1. Minimiza el trabajo administrativo, dejando más tiempo para practicar la medicina
2. Facilidad de uso con el intercambio de registros médicos sin fisuras
3. Facilitación de la atención preventiva y continuidad de la atención

4. Capacidad de establecer sus propias horas de práctica y tarifas
5. Capacidad para practicar a nivel local, nacional o mundial
6. Seguridad blockchain donde los datos y la privacidad están asegurados tanto para el paciente como para el médico
7. Obtención de pagos inmediatos

Es importante mencionar que GTHE está actualmente disponible en 23 países de todo el mundo, y crece continuamente. Cualquier médico interesado en aprender cómo GTHE puede ayudar a mejorar su práctica, puede visitar <https://gthe.solve.care> o <https://saludblockchain.tech/>

Dominic Tan
Solve.Care
[email us here](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/548722173>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2021 IPD Group, Inc. All Right Reserved.